



IMPULSA CONALEP TAMAULIPAS COLABORACIÓN TECNOLÓGICA EN CIUDAD DE MÉXICO

Posted on marzo 5, 2024 by Sandra Torres

En Círculos / Sandra Torres

Ciudad de México.– En el marco del evento Tech Day, el director general del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) Tamaulipas, Fernando Arizpe Pedraza, estuvo en la Ciudad de México promoviendo la integración de herramientas tecnológicas de vanguardia en la educación.

Los representantes de CONALEP en el país recorrieron y conocieron las más recientes innovaciones en temas como la inteligencia artificial y su aplicación en el ámbito educativo, de empresas líderes en tecnología como Google, Oracle y Microsoft, entre otras.

Arizpe Pedraza destacó la importancia de comprender como estas herramientas tecnológicas pueden ser incorporadas de manera efectiva en la educación, subrayando la relevancia de adaptar la oferta educativa a las necesidades del mercado laboral.

En este sentido, presentó ante Manuel de Jesús Espino Barrientos, director general del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica y la oficina del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en México, el estudio con el que cuenta CONALEP Tamaulipas, con el propósito de establecer colaboraciones que impulsen la investigación y la alineación de la oferta educativa con las demandas del sector productivo.

Durante el encuentro se comentó la realización de un estudio similar al llevado a cabo en Tamaulipas, el cual se centra en evaluar la pertinencia académica de la oferta educativa de CONALEP en relación con la presencia de los sectores y subsectores económicos en México, así como en cada municipio de Tamaulipas.

Este estudio, el primero en su tipo, ha generado un interés significativo por parte del director nacional de CONALEP, Manuel Espino, y la secretaria de Planeación, Alejandra Manzanilla, quienes consideran la posibilidad de replicarlo a nivel nacional para alinear la oferta educativa de CONALEP con las necesidades del mercado laboral.

Fernando Arizpe Pedraza, bajo la visión del gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, y el apoyo de la secretaria de Educación, Lucía Aimé Castillo Pastor, ha desempeñado un papel fundamental como enlace entre CONALEP Tamaulipas y la dirección del Colegio Nacional, facilitando la colaboración y el intercambio de conocimientos en el ámbito educativo y fortaleciendo la formación de los estudiantes de CONALEP en áreas tecnológicas, garantizando de esa manera su inserción exitosa en el mercado laboral.